

MADRID - DEPORTE MUNICIPIOS

Alcobendas dedica 782.000 euros a reformar el campo de rugby Las Terrazas

Alcobendas, 2 jul (EFE).- Alcobendas concluirá en dos semanas la remodelación del campo de rugby Las Terrazas, que ha costado 782.000 euros y que permitirá que la instalación acoja torneos nacionales e internacionales todo el año, especialmente del club Alcobendas Rugby, con un equipo en la máxima categoría del rugby español.

El alcalde de la localidad, Ignacio García de Vinuesa, ha destacado el hecho de que Alcobendas vaya a contar con un campo de rugby "en perfectas condiciones" y con "la mejor tecnología constructiva", lo que hará que este espacio deportivo pueda convertirse en "una referencia" y un campo homologable a nivel internacional.

El nuevo complejo tiene dimensiones mayores que el antiguo, con una superficie de juego de 75 metros de ancho por 113 de largo, además de un pasillo perimetral y una zona de banquillos exterior, explica el Ayuntamiento en una nota.

Asimismo, el césped artificial instalado incorpora una base elástica para prevenir lesiones en los jugadores y garantizar su uso en cualquier época del año.

Por otro lado, con los trabajos realizados también se ha bajado el nivel del campo 70 centímetros con respecto a la grada, y se ha instalado un nuevo sistema de riego por cañones, nuevas torres de luminarias para una óptima iluminación, un aseo adaptado para personas con discapacidad y un nuevo cerramiento.

La reforma de Las Terrazas, encargada a la constructora Seranco, será completada con la construcción de una nueva entrada al campo, todavía pendiente, y de un acceso directo al terreno de juego para un vehículo sanitario, han añadido.

El Club Alcobendas Rugby cuenta con más de 500 jugadores federados, tiene un equipo en la máxima categoría del rugby español, el Sanitas Alcobendas, otro en División de Honor B, y dos equipos que compiten en las ligas regionales de Madrid, entre otros.